

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Pola Asuh Keluarga TKW Dalam Pembentukan Akhlak (Studi Kasus Di Desa Slawe Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek)” ini ditulis oleh Slamet Riadi Subeki, NIM: 17209163045, Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Dosen Pembimbing Dr. Dwi Astuti Wahyu Nurhayati, SS, M.Pd.

Kata Kunci: Peran Pola Asuh, Keluarga TKW, Pembentukan Akhlak.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembentukan akhlak atau karakter manusia diawali dari lingkungan keluarga yang merupakan tempat awal bagi anak. Namun, problematika yang terjadi ialah bagaimana jika terdapat sosok orang tua yang kurang lengkap yaitu ketidakhadirannya seorang ibu di tengah-tengah keluarga. Sedangkan peran ibu dalam pengasuhan anak sangatlah penting. Bahkan bisa dikatakan, perkembangan anak termasuk pembentukan akhlak mulia pada diri anak berada di tangan ibunya. Salah satu alasannya karena pilihan pekerjaan untuk menjadi Tenaga Kerja Wanita (TKW) di luar negeri yang menyebabkan ketidakhadiran seorang ibu dalam keluarga sehingga pengasuhan anak dialihkan ke suami atau keluarga besar. Oleh sebab itu peneliti ingin mengungkap berbagai permasalahan yang timbul di dalam keluarga TKW, dimana anak tidak mendapat pola asuh langsung dari seorang ibu karena pekerjaannya sebagai tenaga kerja wanita (TKW) terutama dari segi akhlak sang anak.

Fokus penelitian dalam skripsi ini sebagai berikut: 1) Bagaimana pola asuh keluarga TKW dalam pembentukan akhlakul karimah anak di Desa Slawe Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek?, 2) Bagaimana strategi keluarga TKW dalam pembentukan akhlakul karimah anak di Desa Slawe Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek?, 3) Apa kendala yang dialami keluarga TKW dalam pembentukan akhlakul karimah anak di Desa Slawe Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek?

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif jenis studi kasus dengan lokasi di Desa Slawe Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek. Metode pengumpulan data yang digunakan diantaranya wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian metode analisa data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penyimpulan data.

Dari hasil penelitian ini dapat dilihat bahwa: pola asuh dilakukan oleh ayah, anggota keluarga seperti nenek, guru atau ustadz. Strategi yang dapat dilakukan antara lain memberi nasihat, peneladanan, pemberian hadiah, pembiasaan. Sedangkan nilai akhlak yang ditanamkan untuk pendidikan akhlak yaitu jujur, rajin, sabar, disiplin, keimanan, ketauhidan. Akan tetapi banyak kendala yang dihadapi para keluarga antara lain kurangnya pengetahuan pengasuh, kurangnya keterampilan pengasuh, dan kurangnya kepedulian pengasuh.

ABSTRACT

The thesis entitled “The Role of Female Labor Family Foster Pattern in the Formation of Morality (Case Study in Slawe Village, Watulimo District, Trenggalek Regency)” was written by Slamet Riadi Subeki, NIM. 17209163045, Social Sciences Education, Supervisory Lecturer Dr.Dwi Astuti Wahyu Nurhayati, SS,M.Pd.

Keywords : Role of Parenting Pattern, Female Labor Family, Moral Formation

This research is motivated by the formation of human character or morality starting from the family environment which is the starting place for children. However, the problem is what if there is an incomplete parent figure that is the absence of a mother in the middle of the family. While the role of mothers in childcare is very important. In fact, it can be said, the development of the child including the formation of noble morals in the child is in the hands of his mother. One of the reasons is because of the choice of work to become a Female Labor abroad that causes the absence of a mother in the family so that childcare is transferred to the husband or extended family. Therefore, researchers want researchers to reveal various problems that arise in the female labor family, where the child does not get a direct parenting pattern from a mother because of her work as a female labor especially in terms of the morality of the child.

The focus of the research in this thesis is as follows : 1) How is the pattern of fostering the family of female labor in the formation of akhlakul karimah children in the village of Slawe District Watulimo Trenggalek?, 2) How is the strategy of the family in the formation of akhlakul karimah children in the village of Slawe District Watulimo Trenggalek?, 3) What are the obstacles experienced by the family of female labor in the formation of akhlakul karimah children in the village of Slawe District Watulimo Trenggalek?

The approach used in this study is a qualitative approach of the type of case study with the location in the village of Slawe Watulimo Subdistrict Trenggalek. Data collection methods used include interviews, observations, and documentation. Then the data analysis method used is data reduction, data presentation, and data collection.

From the results of this study can be seen that : parenting patterns are carried out by fathers, family members such as grandmothers, teachers or ustadz. Strategies that can be done include advising, exemplifying, gift giving, habituation. While the value of morality instilled for moral education is honest, diligent, patient, discipline, faith, *catuhidan*. However, many obstacles faced by families include a lack of caregiver knowledge, a lack of caregiver skills, and a lack of caregiver care.

الملخص

أطروحة بعنوان " دور نمط تعزيز الأسرة القوي العاملة النسائية في تشكيل الأخلاق (دراسة حالة في قرية سلاوي, منطقة واتوليمو, ترينغاليك ريجنسي)" كتبها سلاميت رياضي سوبيكي, الطالب رقم الوالد. 17209163045, تاديس العلوم الاجتماعية, المحاضر الإشرافي الدكتور دوي أستوتي واهيو نورهايتي, الماجستير.

الكلمات الرئيسية: دور نمط الأبوة والأمومة, عائلة القوي العاملة النسائية, التشكيل الأخلاقي.

هذا البحث هو الدافع وراء تكوين الشخصية البشرية أو الأخلاق بدءاً من البيئة الأسرية التي هي نقطة انطلاق للأطفال. ومع ذلك, فإن المشكلة هي ماذا لو كان هناك رقم غير مكتمل للوالدين وهو غياب الأم في وسط الأسرة. في حين أن دور الأمهات في رعاية الأطفال مهم جداً. في الواقع, يمكن أن يقال, فإن نمو الطفل بما في ذلك تكوين الأخلاق النبيلة في الطفل هو في يد والدته. وأحد الأسباب هو اختيار العمل لتصبح عاملة في الخارج مما يؤدي إلى غياب الأم في الأسرة بحيث تنتقل رعاية الطفل إلى الزوج أو الأسرة الممتدة. لذلك, يريد الباحثون من الباحثين الكشف عن مختلف المشاكل التي تنشأ في الأسرة القوي العاملة النسائية, حيث لا يحصل الطفل على نمط الأبوة والأمومة المباشرة من الأم بسبب عملها كعمل أنثى (القوي العاملة النسائية) وخاصة من حيث أخلاقيات الطفل.

يركز البحث في هذه الأطروحة على ما يلي: (1) كيف يتم نمط رعاية أسرة جمهورية جمهورية ألمانيا فافا للأطفال في مقاطعة سلاو واتوليمو ترين (2) كيف هي استراتيجية الأسرة في تشكيل أطفال أحلاكول كريمة في قرية سلاوي قضاء واتوليمو ترينغاليك؟, (3) ما هي العقبات التي تواجهها أسرة جمهورية جمهورية العراق في تشكيل أطفال أهلاكول كريمة في قرية منطقة سلاوي واتوليمو ترينغاليك؟

النهج المستخدم في هذه الدراسة هو نهج نوعي لنوع دراسة الحالة مع الموقع في قرية سلاوي واتوليمو دون تريكتريجالك. تتضمن أساليب جمع البيانات المستخدمة المقابلات والملاحظات والوثائق. ثم أسلوب تحليل البيانات المستخدمة هو الحد من البيانات, وعرض البيانات, وجمع البيانات.

ويمكن رؤية نتائج هذه الدراسة على النحو التالي: إن أنماط الأبوة والأمومة يقوم بها الآباء أو أفراد الأسرة مثل الجدات أو المعلمين أو الأوستادز. الاستراتيجيات التي يمكن القيام به تشمل تقديم المشورة, والتجسيد, وإعطاء الهدايا, والتعود. في حين أن قيمة الأخلاق التي غرست للتعليم الأخلاقي صادقة, مجتهدة, صبورة, الانضباط, الإيمان, التوحيد. ومع ذلك, فإن العديد من العقبات التي تواجهها الأسر تشمل نقص المعرفة بمقدمي الرعاية, والافتقار إلى مهارات مقدمي الرعاية, والافتقار إلى الرعاية المقدمة للرعاية.